

## Traditioneller Sebastianustag bei den Sulzbacher Schützen

19 Jan 2014

Von Carsten Göttinger, (Kommentare: 0)



Am Sonntag, den 19.01.2014 hat die K.K.-Schützengesellschaft 1926 e.V. Sulzbach, den Schutzpatronen der Schützen, den „heiligen Sebastian“, traditionell gefeiert.

Mit einer heiligen Messe mit der musikalischen Umrahmung der Musikverein „Edelweiß“ Sulzbach, gedachte man den verstorbenen Mitglieder der Schützengesellschaft. Böllerschützen gaben den Startschuß zum Marsch in das Schützenhaus.

Dort wurden die Sebastianusscheiben ausgeschossen. Diese wurden von der Raiffeisenbank Miltenberg gestiftet.

1. Schützenmeister Manfred Kuhn bedankte sich bei Pfarrer Norbert Geiger, beim Musikverein „Edelweiß“ Sulzbach und nicht zuletzt bei den vielen Mitgliedern die den Sebastianustag mit feierten.

Die Gewinner der Sebastianusscheibe, wurden bei den Aktiven Jochen Schüßler, in der Jugend Sascha Odenwald und bei den Kleinsten, die mit dem Lichtgewehr um den Pokal kämpften, Jonas Kuhn 1. Sieger.

Mit einem dreifach „gut Schuß“ beendete 1. Schützenmeister Manfred Kuhn den offiziellen Teil. Man ließ in geselliger Runde den Sebastianustag ausklingen.

**Kommentare**

**Einen Kommentar schreiben**